
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO PARANÁ

SETOR PALOTINA
Departamento de Engenharias e Exatas

Rua Pioneiro, 2153, Jardim Dallas – 85950-000 – Palotina – PR
Tel.: (44) 3211-8500 – setorpalotina@ufpr.br

Ata da 38.ª reunião (extraordinária) do Departamento de Engenharias e Exatas do Setor
Palotina da Universidade Federal do Paraná, realizada em dezenove de novembro de dois
mil e quinze. Aos dezenove dias do mês de novembro do ano dois mil e quinze, às dez horas e
dez minutos, na sala de reuniões do Bloco Administrativo do Setor Palotina da Universidade
Federal  do  Paraná,  reuniu-se  a  plenária  do  Departamento  de  Engenharias  e  Exatas,  sob  a
presidência do Chefe do Departamento professor Joel Gustavo Teleken. Presentes o Suplente de
Chefe de Departamento, professor Luciano Caetano de Oliveira e os membros Carlos Eduardo
Zacarkim, Danilene Güllich Donin Berticelli,  Denis Rogério Sanches Alves, Denise Trevisoli
Detsch, Dilcemara Cristina Zenatti, Eliane Hermes, Graciela Maiara Dalastra, Helio Henrique
Lopes Costa Monte-Alto,  Ivonete Rossi Bautitz,  Jonathan Dieter,  Karen Jaqueline Haselroth,
Jonathan  Dieter,  Leidi  Cecilia  Friedrich,  Luís  Fernando  Souza  Gomes,  Marcos  Antonio
Schreiner,  Marcos  Vinícius  Oliveira  de  Assis,  Maria  Cristina  Milinsk,  Maurício  Guy  de
Andrade, Raquel Ströher, Rodrigo Sequinel, Sandra Maria Tieppo, Wilson de Aguiar Beninca.
Justificaram ausência os membros Elisandro Pires Frigo e Helton José Alves. Havendo quórum o
Presidente saudou a todos e deu início à reunião. Ordem do Dia: 1. Resposta a Diligência nº
05/Processo n.  23075.049812/2014-99.  O Presidente fez leitura da Diligência número 05 do
processo 23075.049812/2014-99, referente à criação do Curso de Engenharia de Bioprocessos e
Biotecnologia  emitida  pela  professora  Erica  Cristina  Bueno  do  Prado  Guirro,  em  que  ela
questiona se a demanda de carga horária gerada pelo curso de Engenharia de Bioprocessos e
Biotecnologia  poderá  ser  atendida.  Após  discussão,  a  plenária  deliberou  que  a  resposta  à
diligência conterá o seguinte texto: “Neste momento o Departamento atende à demanda de carga
horária docente gerada na implantação do novo curso”. Assuntos gerais. Nada mais havendo a
tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às dez horas e
quarenta  e  dois  minutos,  da  qual  eu,  Cristiano  Borges  de  Camargo  da  Silva,  secretário  dos
Departamentos,  lavrei a presente ata que após ser lida e aprovada será assinada por todos os
presentes. 
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